
静岡県立浜松湖北高等学校 

令和４年度 第１回学校運営協議会 議事録（概要） 

 

１ 開 催 日 時 令和４年６月３日（金）９：00～11：00 

２ 開 催 場 所 本校応接室及び構内施設 

３ 議事の概要（次第） 

(1) 校長挨拶 

 コミュニティースクール・学校運営協議会について 

(2) 「静岡県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」及び「静岡県立学校

における学校運営協議会の設置等に関する要綱」について（副校長） 

(3) 学校運営協議会委員任命及び自己紹介 

  次にように会長、副会長を決定した。 

  会 長：森脇 一郎 

  副会長：鈴木 雅之 

(4) 令和４年度静岡県立浜松湖北高等学校「学校経営計画」について（副校長） 

教育目標：校訓「志高く 未来を創る」のもと、地域の資源や人材を活用し、特色あ

る教育活動を通して、 豊かな教養と確かな勤労観を持った、地域社会の発

展に貢献できる人材を育成する。  

① 自ら考え、自ら学び、自ら体験することで、自分の進路を見出すことが

出来る、「こころざし」 を持った生徒を育成する。  

② 人・地域とのかかわり合いを大切にし、様々な教育活動を通して、「健や

かな心身」を持った生 徒を育成する。  

③ 学科や類型の特色を生かした学習と相互の連携を通して、幅広い視野を

身につけ、「豊かな人 間性」を持った生徒を育成する。 

本年度の取組 ア～ケについて副校長より説明。 

 

質問・意見 

・家庭学習時間 1日平均の目標値が低くはないか。 

→最低限の時間として設定している。進路希望によって目標が異なるため、今年度の

状況を踏まえ、来年度の見直しについて検討させていただきたい。 

・毎朝 10分間の朝読書は定着しているか。 

→落ち着いて朝読書に取り組んでいる。本校では、図書館司書が勤務しており、本の

紹介や展示など工夫を凝らした図書館の運営を行ってくれている。先日は、昼休み

にビブリオバトルを行い、図書館に入りきらないほどの生徒が見に来て、大盛況で

あった。 

・スマートフォンの利用等について日常的に指導するとあるがどのような指導を行



っているか。 

→ＳＮＳを通して友人とのトラブルが起きやすいので、許可なく友達の写真を載せ

たり、相手を非難したり、攻撃したりするような言葉を使わないよう授業や集会を

通して指導を行っている。また、ＳＮＳでの勧誘を通して、詐欺の被害にあったり、

詐欺に加担してしまうことも昨今ではあるので、安易に稼げるような話に乗らな

いことも伝えている。 

 

「学校経営計画」のうち「目指す学校像」について、全会一致で承認された。 

 

(5) 本校の近況について 

 1）スクール・ミッション（副校長） 

「浜松北部地区において地域とともに歩む普通科・専門学科併置校として、地域の資源や

人材の活用及び実践型の教育活動を通して、地域社会の発展に貢 献できる人材の育成

を目指す。」 

 2）進路状況について（副校長） 

 令和４年度３年生の進路希望状況 

  進学 171、就職 138、未定６ 

 令和３年度卒業生進路状況 

  進学 175、就職 130、その他１ 

3）部活動報告（教頭） 

 ・県大会出場（８部活） 

柔道、卓球、バドミントン、剣道、男子バスケット、陸上競技、男子バレー 

 ・東海大会出場（2部活） 

   男子バレー、陸上競技 

 

質問・意見 

  ・今年度、生徒と企業とのミスマッチを減らすために、企業見学を２社に増やすとの

ことであるが、卒業生の離職率が分かれば教えてほしい。 

  →卒業生への追跡調査は行っていないので、はっきり分からないが、一般的には高卒

生の３年以内離職率は５割程度と言われているが、厚生労働省の調査によると専

門学科卒業生は２割程度である。本校生徒の離職率は一般的な数値よりも低いと

考えている。 

 

 

 

 



 

４ 令和４年度 学校運営協議会委員（50音順） 

名前 職業等 備考 

内山
うちやま

 淳基
じゅんき

 公務員（消防署） 
令和３年度 PTA 副会長であり、保護者の代表として意

見をいただける。 

荘司
しょうじ

 哲
さとる

 
奥浜名湖観光協会 

事務局長 

地域活性化のために幅広く活動しており、本校の湖北

MAGIC の理念である地域貢献活動に対して貴重な助言

をいただける。 

鈴木
すずき

 雅之
まさゆき

 
(有)三和畜産 

とんきい 

令和３年度 PTA 会長であり、保護者の代表として意見

をいただける。 

高木
たかぎ

 信哉
しんや

 
天竜浜名湖鉄道 

営業課長 

本校と花のリレープロジェクト、金指駅イルミネーシ

ョン活動で連携して行っている企業で、地域貢献の観

点から助言を得られる。 

春名
はるな

 季和
すえかず

 
㈱スズキ部品製造 

管理部管理課長 

本校生徒が就職している地元企業において、人事等を

担当している。キャリア教育や地元企業との連携等に

ついて適切な助言をいただくことができる。 

森脇
もりわき

 一郎
いちろう

 

常葉大学 

浜松キャンパス 

経営学部准教授 

本校生徒の志望者が増加している地元大学に勤務し、

本校の教育活動や高大連携について、生徒の実態を踏

まえた適切で幅広い助言が得られる。 

山村
やまむら

 行弘
ゆきひろ

 
金指地区自治会 

連合会会長 

本校が立地する地区の連合自治会長として、本校と地

域の連携を深めるために御尽力している方であり、地

域代表としての適切で幅広い助言が得られる。 

 

５ 年間計画（年間４回・各２時間程度）（予） 

回 予定 主な内容 

第１回 ６/３(金) 
・学校経営計画の承認  

・校内見学  ※６/３(金)湖北祭 

第２回 11 月前半 ・中間報告① ※11/２(水)体育大会予備日②・授業見学週間 

第３回 １月後半 ・中間報告② ※１/20(金)生徒研究発表会 

第４回 ２月前半 ・学校自己評価・関係者評価  
 


